
                                                                                                

   

                                                   

                   

 

   UME EDMÉA LADEVIG 

 ANO: 8º ANO 

 COMPONENTE CURRICULAR: LÍNGUA INGLESA 

 PROFESSORAS: EDINEIA ALONSO XAVIER (Manhã) 

              SIMONE SILVA SANTOS (Tarde) 

 PERÍODO: 04/05/2021 a 18/05/2021 
 

     

     SUPERLATIVE  ( the + djective + terminação –est ) 
 

  Usa-se o Superlativo toda vez que queremos expressar a qualidade  

de adjetivo no seu mais alto grau.Ele costuma estabelecer uma 

relação entre um substantivo e um grupo de substantivos. 

  Exemplo: 

 John is the oldest student in his class.( John é o aluno mais velho 

de sua classe.) 

 

    REGRAS: 

 

I. Para os adjetivos curtos, a regra geral é acrescentar – est . 

Ex:strong(forte)- strongest (mais forte) 

Rafael is the strongest in his class. (Rafael é o mais forte de sua 

classe.) 

 

II. Se a palavra já termina com a vogal – e, apenas acrescenta-se 

o – st 

Ex: nice (legal)- nicest ( mais legal) 

This is the nicest present I could get. ( Este é o presente mais 

legal que eu poderia receber.) 

 

III. Se a palavra terminar em –y precedido de uma consoante, 

devemos retirar o –y e acrescentar – iest ao adjetivo. 

Ex: funny ( engraçado ) – funniest ( mais engraçado ) 

Daniel is the funniest guy I’ve ever seen. ( Daniel é o cara mais 

engraçado que eu já vi.) 

 

IV. Se o adjetivo é uma palavra pequena, que possui uma sílaba e 

terminar em CVC (consoante +vogal+consoante) , dobra-se a última 

consoante e acrescentar (est). 

Ex: big ( grande ) – biggest ( maior ) 

She works at the biggest hospital in town. ( Ela trabalha no maior 

hospital da cidade.) 

 

V. Quando o adjetivo é uma palavra longa , para fazer uma 

comparação acrescenta-se a palavra the most antes do adjetivo,com 

isso não é necessário usar (est) no final do adjetivo. 

Ex:intelligent( inteligente) – most intelligent ( mais inteligente) 

Bob is the most intelligent man I know. ( Bob é o homem mais 

inteligente que eu conheço.) 

 

 

 



Irregulares: 

Good (Bom)  » the best ( o melhor ) 

Bad ( Mau/Ruim) » the worst ( o pior ) 

Far ( Longe) » the farthest ( o mais longe) 

 

 

1) Siga a regrinha para formar os superlativos e transforme os adjetivos que 

estão entre parênteses para a forma superlativa. Siga o modelo: 

 

Modelo: Lucas is the tallest (tall) boy in this room. 

 
Lucas é o menino mais alto dessa sala. 

 

1. January is the (hot) month of the year. 

2. I bought  (cheap) hat in the store. 

3. This is the (high) tree in this park. 

4. Peter is the _ (good) runner at school. 

5. Mona is the (clever) student in our class. 

6. This task is the _ (difficult) in the test. 

7. The traffic on this road is the (dangerous). 

8. It is the _ (heavy) box here. 

9. My granny is the _ (old) in our family. 

10. The Pacific Ocean is ________________(large) ocean in the world. 

11. Liz is the (fat) girl in our street. 

12. This is  ____________( bad) movie  I’ve ever seen. 

13. Kevin is ___________( busy) lawyer of the office. 

14. I’ve heard on the News  that  today is  the _______ (hot) day of the year. 

 

 

2)Utilize os COMPARATIVES em destaque para preencher as lacunas: 
 

 
  sweeter than / cheaper than / older than / funnier than / hotter  than 

 

 
 a)  Australia is Ireland. 

 

 b)  My brother is your brother! He is a clown! 

 

 c)  Is Sharon Stone Julia Roberts? 
 

 d)  Dolly is Coca Cola! 

 
   e) These French grapes are _____the Brazilian grapes. 
 

 



Questão 2 

Questão 3 

Questão 1 

Selecione o  comparativo e o superlativo correto das seguintes palavras, 
respectivamente: Big and Good. 

a) Biger/ The Bigest // Goodier/ The Goodiest 

b) Big/ The Bigger // Best/ The best 

c) Bigger/ The Bigest // Best/ The best 

d) Bigger/ The Biggest // Better/ The best 

 

 That table is than this one. 

a) more long 

b) longest 

c) longer 

d) most long 
 

  Selecione o comparativo  e o superlativo correto das seguintes palavras,         

respectivamente: Large and Small. 

a) Larger/ The largest // Smaller/ The Smallest 

b) Largger/ The larger // Smaler/ The Smallest 

c) Larger/ The larggest // Smaler/ The Smalest 

d) Largger/ The largest // Smaller/ The Smalest 
 

      

       Papyrus was used than paper. 

a) earlier 

b) more early 

c) earlyer 

d) earliest 
 

    Questão 5 

 
  Аѕѕіnаlе а аltеrnаtіvа еm quе оѕ аdјеtіvоѕ dе duаѕ ѕílаbаѕ еѕtãо еѕсrіtоѕ  соrrеtаmеntе, 

nо соmраrаtіvо е ѕuреrlаtіvо, rеѕресtіvаmеntе. 
 

a. Ѕіmрlеr - Ѕіmрlеѕt / Вuѕіе - Вuѕеѕt / Frіеndlіеr - Frіеndlіѕt 

 

b. Funnуеr - Funnіеѕt / Сrаnkуеr - Сrаnkуеѕt / Меѕѕуеr - Меѕѕуеѕt 

 
c. Нарріеr - Нарріеѕt / Рrеttіеr - Рrеttіеѕt / Неаvіеr - Неаvіеѕt 

 

d. Ѕіllіеr - Ѕіllеѕt / Ѕkіnnеѕt - Ѕkіnnеr / Uglуеr – Uglіеѕt                                                                    

Questão 4 


